

学校の様子(4/5～4/7)

4/5(水)入学式準備

明日に行われる入学式の準備を6年生とともに行いました。式が行われる体育館だけでなく、外の通路や教室の飾り付けまで、6年生は指示に従って、てきぱきと動いていました。その姿は、最上級生の自覚を感じました。



4/6(木)入学式

本日、天候が心配されましたが入学式を行い、194名の1年生が入学をしました。どの子どもも緊張した様子で入学式に臨んでいました。どの子どもたちも目をきらきらと輝かせ、これから始まる小学校生活に希望をいただいている感じがしました。式終了後は、各教室で学級担任による学級活動が行われ、一生懸命担任の話を保護者とともに聞いている姿が印象的でした。



4/7(金)着任式・始業式

今回の異動で転勤してきた18名の先生方の着任式を行いました。ステージ上で一人ずつ順番に自己紹介をしました。

引き続き始業式を行いました。校長式辞では、下のような内容について話をしました。子どもたちは、話をしっかりと聞いていて、子どもたちの今年にかける思いを感じることができました。その後、担任発表を行い、子どもたちは、新しい担任と顔を合わせをしました。教室に戻って、初めての授業となる学級活動を行いました。今年一年のよいスタートを切ることができました。





平成29年度1学期始業式 式辞

昨日入学式があり、1年生194名が入学しました。6年生が5日に一生懸命準備をしてくれたおかげで、素晴らしい入学式になりました。6年生の皆さんありがとう。今年一年、この市が洞小学校を引っ張って行ってください。期待しています。

改めて、2年生から6年生の皆さん進級おめでとう。市が洞小は、みんなで1126人になりました。今年一年皆さんにがんばってもらいたいことを3つ話します。

1つ目は、「元気よくあいさつしよう」です。以前朝会であいさつをするとよいことが5つあることを話しました。覚えていますか？しないと損をしています。今年度は、自分から進んであいさつできるようにしてください。そして、「ありがとう」というあいさつも大切にしてください。このことばを毎日言っていると、自分が幸せになることができます。

2つ目は、「チャレンジしよう」です。まずは、自分でしっかりと目標をもち、始めることが大切です。そして、大切なことはあきらめないことです。以前話をした三浦選手のように、自分の可能性を信じて、失敗を恐れず、チャレンジしてください。やれば必ずできます。

3つ目は、「自分で考えて行動しよう」です。昨年度、多くの方がけがをしたり、友だちとトラブルになったりしました。それは、どうして起きたか分かりますか？その多くは、しっかりと考えて行動していたら、防ぐことができたものでした。その時その時に、自分でしっかりと考えることをしてください。解決できずに終わってしまうと、皆さんがつらい思いをします。時には、相手を傷つけてしまいます。そうならないように、一人一人が自分のことを中心に考えるのではなく、相手のことを考えて行動してください。自分のためだけでなく、人のために何かをしてあげられる人になってください。

そして、何より皆さんの「笑顔」がたくさん見られる一年になることを期待しています。

では、みんなが楽しみにしている担任の先生を発表します。（発表）

では、先生方とあいさつをしましょう。先生の後に続いて「よろしくお願ひします」と言ってください。（あいさつ）

素晴らしいあいさつです。これで話を終わります。